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ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

С 20 августа Заречная
будет перекрыта

Поздравляем вас с праздником -
Днём Государственного флага России!

Государственный флаг отражает
славную историю России и овеян герои-
ческими подвигами наших предков. Он
был рожден с первыми российскими ко-
раблями - в 1705 году Петр I издал указ,
согласно которому "на торговых всяких
судах" должны поднимать бело-сине-
красный флаг, сам начертал образец и
определил порядок горизонтальных по-
лос. А в 1896 году накануне коронации
Николая II триколор стал национальным
символом. Верность российскому стягу,
уважение к нему всегда являлись отли-
чительной чертой истинных патриотов
Отчизны.

Каждый россиянин, кто знает свою
историю, чтит культуру и традиции, гор-
дится научными открытиями, культурны-
ми и спортивными достижениями, 22
августа отдаёт дань уважения символу
нашего государства.

От преданности своей стране, от го-
товности что-то делать на ее благо, в ка-
кой бы сфере мы ни трудились, от вкла-
да и самоотдачи каждого из нас зависит
процветание России!

Бережное отношение к государ-
ственной символике, чувство патриотиз-
ма и любви к родному краю мы должны
воспитывать и в подрастающем поколе-
нии, чтобы наши дети выросли достой-
ными гражданами своей страны.

Искренне желаем вам крепкого здо-
ровья, мира и благополучия, успехов во
всех начинаниях и счастья! Пусть всегда
в наших сердцах живет чувство гордос-
ти за свою Родину и за наш Государ-
ственный флаг!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города, член
фракции партии "Единая Россия"

Уважаемые мегионцы!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Государственному флагу России - 30 лет!

ÄÀÒÀ Â ÊÀËÅÍÄÀÐÅ

22 АВГУСТА Мегион вместе со всей страной будет отмечать
День Государственного флага России. В этот день по всей стране
проводят торжественные шествия, патриотические мероприятия,
спортивные соревнования, авто-, вело- и мотопробеги, флешмо-
бы, конкурсы и концерты, вручают государственные награды.

В честь этого события улицы нашего города и фасады домов
накануне праздника будут украшены триколорами.

В учреждениях культуры и спорта пройдут комплексные мероп-
риятия, спортивные состязания, выставки и мастер-классы, при-
уроченные ко Дню Государственного флага России. Так, в библио-
теке семейного чтения состоится познавательная игровая про-
грамма "Он страны великой самый главный знак", а в модельной
библиотеке Высокого - патриотический час "Державный стяг Рос-
сии!". Сотрудники Экоцентра проведут практическое занятие
"Брошь-триколор" (этот мастер-класс пройдёт также в формате
онлайн).

На площадке СК "Финский" в посёлке Высокий будут органи-
зованы соревнования по пионерболу среди детей и подростков
13-15 лет, а на пришкольной площадке школы № 5 "Гимназия" -
соревнования по тестам комплекса "Готов к труду и обороне" (ГТО)
среди детей 11-12, 13-15 лет. В предпраздничные дни пройдут
встречи воспитанников летних площадок временного пребывания
ММАУ "Старт" с представителями духовенства.

Среди онлайн мероприятий - викторина "Главные цвета стра-
ны", флешмоб "Под флагом России", трансляция видеоролика
"Краткая история Российского флага" и другие.

22 августа в честь Дня Государственного флага России в горо-
де пройдёт акция "Ленточка Триколор", а на городской площади

Мегиона состоится торжественная церемония поднятия флага под
исполнение государственного гимна.

Российский флаг - триколор из равновеликих горизонтальных
полос: верхней - белого, средней - синего и нижней - красного цве-
та. Согласно неофициальной трактовке, белый цвет триколора оз-
начает мир, чистоту, непорочность, совершенство. Синий - цвет
веры и верности, постоянства. Красный цвет символизирует энер-
гию, силу, кровь, пролитую за Отечество.

История российского триколора насчитывает более 300 лет.
Впервые бело-сине-красный флаг с нашитым на нем двуглавым
орлом подняли на русском военном корабле "Орел" в царствова-
ние Алексея Михайловича. Однако у историков нет точных данных
о том, как именно эти цвета были совмещены.

Официально бело-сине-красный флаг утвердил император Петр
I в 1705 году. До XIX века триколор был частью преимущественно
флотской культуры. В этом же столетии трехцветный флаг стали
поднимать на берегах присоединенных земель, открытых русски-
ми учеными. В 1858 году император Александр II ввел черно-жел-
то-белый флаг как официальный (государственный) флаг Российс-
кой Империи. Официально бело-сине-красный флаг был утверж-
ден как государственный флаг России только накануне коронации
Николая II в 1896 году. После революции 1917 года флаг России, а
затем и Советского Союза, более семидесяти лет был красного
цвета, с серпом и молотом.

В этом году исполняется тридцать лет с того дня, как российс-
кий триколор официально вернул статус национального флага: 22
августа 1991 года его подняли над Белым домом в Москве, поэтому
этот день провозглашен как День Государственного флага России.

МУП "ТЕПЛОВОДОКАНАЛ" сообщает, что в связи с ремонтом сетей тепловодос-
набжения в районе пересечения улиц Строителей - Новая - Заречная, с 20 по 27 августа
будет перекрыто дорожное движение со стороны улицы Заречной.

Для обеспечения движения пешеходов со стороны ул. Заречной будет установлен
специальный мостик-переход.

Администрация предприятия приносит свои извинения за доставленные неудобства.
Будут предприняты меры для сокращения срока проведения работ, ограничивающих дви-
жение на перекрестке.

Жители Югры всегда вносили и вно-
сят достойный вклад в укрепление на-
шей страны. Трудом мы приумножаем
славу и богатство Отечества, рекордны-
ми результатами прославляем свой
край и страну на весь мир. В этот день
желаю югорчанам крепкого здоровья,
благополучия и успеха во всех начина-
ниях. Наша Югра по праву остается ме-
стом первопроходцев, сильных и целе-
устремленных людей, которым все по
плечу. Будем же и впредь трудиться,
совершать благородные поступки, до-
биваться новых побед, гордо неся над
головой главный символ России.

С уважением
Алексей АНДРЕЕВ,

депутат Думы ХМАО-Югры

День флага - праздник
государственного символа

России

ÂÛÁÎÐÛ - 2021

ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ избирательная
комиссия города Мегиона информирует о
дате и времени доставки избирательных
бюллетеней для голосования на выборах
депутатов Тюменской областной Думы
седьмого созыва.

ТИК города Мегиона получит бюллете-
ни для голосования в 19 часов 00 минут 20
августа 2021 года от представителей "РО-
СИНКАС" по адресу: г. Мегион, ул. Нефтя-
ников, 8, здание администрации города.

ТИК Мегиона получит
бюллетени
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На контроле администрации
НЕДЕЛЯ в администрации го-

рода традиционно началась с ап-
паратного совещания, на кото-
ром руководители организаций и
органов управления еженедель-
но докладывают главе города
Олегу Дейнека о результатах про-
деланной работы, а также форми-
руют планы совместной деятель-
ности для решения вопросов ме-
стного значения.

Одной из актуальных для жи-
телей муниципалитета тем явля-
ется благоустройство нескольких
придомовых территорий. О ходе
работ сообщил директор МКУ
"Управление капитального стро-
ительства и ЖКК" Александр Пид-
липный.

- По улице Ленина, 14 процесс
асфальтирования завершен по-
чти полностью - на 95%. Остались
работы по монтажу ограждений и
озеленению территории. На За-
речной, 14 в ближайшие дни бу-
дет проведена укладка асфальта.
Ведутся плановые работы по
монтажу бордюрного камня и
тротуарной плитки и на Аллее
трудовой славы. Строители уже
приступили к укладке в централь-
ной части площади. Что касается
приюта для безнадзорных живот-
ных, договор на строительство
которого администрация Мегио-
на и индивидуальный предприни-
матель Сергей Глотов подписали
на прошлой неделе, то на терри-
тории ведутся подготовительные
работы, идет закупка материа-
лов. До 20 августа по плану будет
проведена планировка, отсыпка и
уплотнение территории, далее
подрядчики перейдут к монтаж-
ным работам, - рассказал Алек-
сандр Васильевич.

Следующей темой для обсуж-
дения на совещании стала ситу-
ация с заболеваемостью СOVID-
19. Исполняющая обязанности
главного врача Мегионской го-
родской больницы Вера Белоусь-
ко сообщила, что в ковидном гос-

питале находятся 38 человек, сре-
ди которых есть тяжелые пациен-
ты. За воскресенье было выявле-
но 25 новых случаев заболевания
коронавирусной инфекцией. Ме-
дицинский персонал предполага-
ет, что такие темпы распростране-
ния болезни могут быть связаны с
тем, что многие граждане переста-
ли использовать средства индиви-
дуальной защиты. Все меньше ме-
гионцев носит маски в обществен-
ных местах, магазинах и торговых
центрах.

Отметим, что в Мегионе ежене-
дельно проходят рейды по соблю-
дению масочного режима в торго-
вых точках. В них принимают уча-
стие сотрудники полиции и пред-
ставители администрации города.
На прошлой неделе проверки про-
шли в торговом центре "Мегион",
"Копейка" и аптеке по адресу За-
речная, 12/1. Проверяющие обра-
щают внимание на наличие кон-
тейнера для использованных ма-
сок, антисептика и одноразовых
масок для посетителей. Кроме
того, сотрудники правоохрани-
тельных органов рассказывают
персоналу о необходимости отка-
зывать в обслуживании покупате-
лям без масок. Обычно рейдовые
мероприятия носят разъяснитель-

 ÂËÀÑÒÜ

ный характер, однако в отношении
злостных нарушителей принима-
ются меры и административного
воздействия. Для горожан предус-
мотрен штраф от 1000 до 30000
рублей, для индивидуальных
предпринимателей - до 50000 руб-
лей, и до 300000 рублей - для юри-
дических лиц.

- В такой ситуации хочу еще раз
подчеркнуть эффективность вак-
цинопрофилактики. Мегионцы ча-
сто выражают опасения, что при-
вивка становится причиной тяже-
лых побочных эффектов. Еще раз
подчеркну, что все неприятные
симптомы - это нормальная реак-
ция организма на вакцину, так вы-
рабатываются антитела. Все они
носят кратковременный характер
и проходят без последствий, - про-
комментировала Вера Белоусько.

Представитель МКУ "Управле-
ние гражданской защиты населе-
ния" доложил, что за прошедшую
неделю на пульт Единой диспет-
черской службы поступило 712 об-
ращений граждан. Два из них ка-
сались пожаров, столько же - до-
рожно-транспортных происше-
ствий. Также зафиксировано 6 об-
ращений по поводу безнадзорных
собак и 1 сообщение - о медведе
в черте города.

Информационные
таблички для детских

площадок
НА ЭТОЙ неделе представители отдела муниципального контроля

проверяют, как идет установка информационных табличек на детских
игровых площадках. Вместе с руководителем отдела в рейд отправи-
лись и представители СМИ, посетившие три площадки.

По Заречной, 20, которую обслуживает управляющая компания ЖЭК,
аншлаг установлен. На нем размещены правила эксплуатации детской
площадки, контакты управляющей компании, номера телефонов экст-
ренных служб, а также обращение к жителям использовать игровое
оборудование по назначению и в соответствии с возрастом.

- Эта управляющая компания уже установила аншлаги на всех детс-
ких площадках, которые находятся у неё на обслуживании. Также про-
веряем, как следят за чистотой и уборкой мусора, в каком состоянии
игровые элементы, - рассказал начальник отдела муниципального кон-
троля Семён Голик.

На детских площадках, расположенных по адресам Пионерская, 15
(обслуживающая компания "Управдом") и Строителей, 11/4 (МКУ "Уп-
равление капитального строительства и ЖКК") также установлены со-
ответствующие требованиям аншлаги, на самих площадках чисто.

- Шестьдесят пять площадок находятся на обслуживании Капстроя,
остальные - в ведении управляющих компаний. Поэтому установлен-
ные информационные таблички помогут горожанам в случае, если воз-
никнет вопрос по замене оборудования или вывозу мусора, напри-
мер, они всегда будут знать, куда необходимо обращаться, - отметил
Семён Голик.

ÐÅÉÄ

В АДМИНИСТРАЦИИ Мегиона состоялось заседание организа-
ционного комитета по подготовке к проведению мероприятий, при-
уроченных ко Дню солидарности в борьбе с терроризмом.

Эта дата появилась в российском календаре после трагических
событий, которые произошли в Беслане в начале сентября 2004 года.
Тогда в результате теракта, потрясшего весь мир, погибли более
трёхсот человек.

3 сентября в Мегионе планируется проведение митинга в память
о жертвах трагедии с организацией акции-призыва #МегионПротив-
террора.

В учреждениях образования, культуры и спорта состоятся инфор-
мационно-просветительские мероприятия для детей и подростков.
Для показа тематических фото- и видеоматериалов будут задейство-
ваны интернет-ресурсы.

Подробная информация о мероприятиях будет размещена в ме-
стных средствах массовой информации, на сайте администрации
Мегиона, в официальных аккаунтах и группах городской админист-
рации в социальных сетях и мессенджерах.

Ко Дню солидарности
в борьбе с терроризмом

ÎÐÃÊÎÌÈÒÅÒ

На берегу Меги
прошел очередной субботник

ÀÊÖÈß

В ПОДДЕРЖКУ экологичес-
кого марафона народных иници-
атив "Дни зеленых действий",
инициатором которого выступила
партия "Единая Россия", 13 авгу-
ста на территории Югры прошли
мероприятия по очистке от мусо-
ра береговой линии водных
объектов в рамках регионально-
го проекта "Сохранение уникаль-
ных водных объектов" националь-
ного проекта "Экология". В них
приняли участие члены добро-
вольческих организаций, волон-
терских и общественных движе-
ний, трудовые коллективы орга-
низаций, работники жилищно-
коммунальной сферы и городс-
ких предприятий, представители
депутатского корпуса. Также к
участию приглашались неравно-
душные и активные граждане.

Не стал исключением и Меги-
он: представители хуторского ка-
зачьего общества, сотрудники
администрации и депутаты Думы
города с командой провели суб-
ботник на берегу Меги. Они про-
шли от территории за домом №
8 по улице Сутормина до гости-
ничного комплекса "Гостиный
двор".

- Субботник - это всегда важ-
ное мероприятие, особенно, если
наводишь порядок в родном го-
роде. Очень жаль, что не все жи-
тели заботятся о чистоте и ухо-
женности нашего Мегиона: толь-
ко за сегодняшний субботник мы
увезем с берега Меги несколько
десятков мешков с мусором. Но

мы будем продолжать выходить на
уборку, пока позволяет погода. Я
уверен, вместе мы сможем приве-
сти в порядок улицы Мегиона, -
прокомментировал Анатолий Че-
пайкин, депутат Думы города.

- Мне нравится участвовать в
таких мероприятиях: все мы зани-
маемся полезным делом - наво-
дим порядок у себя в городе. Я
считаю, к таким акциям стоит при-
влекать как можно больше людей,
все мегионцы получат от них толь-
ко пользу, - сказала сотрудница
городской администрации Алек-
сандра Усанова.

Участники акции провели на
берегу Меги несколько часов. За
это время было собрано около 20
мешков различного бытового му-
сора: строительные отходы, плас-
тик, старая одежда и многое дру-
гое.

Приглашаем всех желающих
присоединиться к мероприятиям
по очистке городской территории
и самостоятельно организовать
субботники у себя во дворах. Бу-
дем беречь чистоту в родном го-
роде вместе!

Управление
общественных связей
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В ЧАСТНОСТИ, в этом году
план МУП "ТВК" по подготовке к
осенне-зимнему периоду предус-
матривает довольно большой
объём работ, которые необходимо
выполнить до наступления отопи-
тельного сезона. Среди них - еже-
годный ремонт тепловодосетей в
самых "больных" точках города и
посёлка. На прошлой неделе в
Мегионе оставалось десять таких
"точек", в посёлке Высоком - сем-
надцать (а на сегодняшний день
осталось всего две, и в ближайшее
время руководство предприятия
планирует все работы в посёлке
закончить).

При составлении плана мероп-
риятий учитывались изношенность
сетей и частота порывов на них в
зимний период. А сложность ремон-
тных работ зависела от результатов
гидравлических испытаний, кото-
рые были проведены ещё в июне.

Сегодня об этом можно гово-
рить в прошедшем времени, по-

скольку большая часть мероприя-
тий по подготовке к зиме уже вы-
полнена, причём силами само-
го предприятия. Что касается се-
рьёзных работ, то они ведутся с
привлечением  специализирован-
ных подрядных организаций. Сре-
ди этих работ нужно отметить ка-
питальный ремонт котла КВГМ ст.
№ 3 на котельной "Южная", где
пришлось полностью заменить по-
вреждённый блок трубных повер-
хностей - верхний полупакет кон-
вективной части. Капремонт здесь
выполнен на 100 процентов сила-
ми ООО "Омега" (г. Томск). В сен-
тябре на "Южной" начнутся пуско-
наладочные работы, связанные с
запуском системы теплоснабже-
ния и регулировкой параметров.

К наиболее сложным относит-
ся также ремонт сетей по улице
Новая: там будут полностью заме-
нены все коммуникации - тепло-
трасса и сети холодного водоснаб-
жения.  Участок, на котором сегод-

Работы ведутся по плану

ÈÍÍÎÂÀÖÈß

Бурить быстрее поможет "цифра"
НА МЕСТОРОЖДЕНИИ "Слав-

нефть-Мегионнефтегаза" успеш-
но испытали новую IT-разработку.
Это первое отечественное про-
граммное обеспечение, которое
позволяет на 15% ускорить строи-
тельство скважин.

Программа создана в рамках
сотрудничества "Газпром нефти" и
"Уралмаш НГО Холдинга". Она ин-
тегрируется в систему управления
буровой установки и дает буриль-
щику возможность подобрать оп-
тимальный режим работы. Благо-

даря этому удается быстрее
строить глубокие скважины даже
в сложных условиях.

Это первый в России опыт со-
здания такого программного
обеспечения. Как отмечают в
"Газпром нефти", автоматизация
производственных процессов
помогает рентабельно разраба-
тывать трудноизвлекаемые запа-
сы. Созданный уральцами IT-про-
дукт обеспечивает значительный
прирост скорости бурения и со-
ставляет конкуренцию импорт-
ным сервисам.

"Мегионнефтегаз" уже нео-
днократно становился площадкой
для испытания новаций в облас-
ти строительства скважин. "Мы
успешно решаем стратегические
задачи и идем по пути технологи-
ческого лидерства. Это достига-
ется в том числе за счет реализа-
ции совместных проектов, на-
правленных на развитие россий-
ского рынка нефтесервисных ус-
луг", - подчеркивает генеральный
директор "Славнефть-Мегион-
нефтегаза" Михаил Черевко.

Государственный флаг России -
наша гордость и слава!

Какое значение для каждого из нас имеет День Госу-
дарственного флага России и почему мы гордимся рос-
сийским флагом?

Алексей АНДРЕЕВ,
депутат Думы ХМАО-Югры
- Российский флаг - один из главных свидетелей истории нашего

Отечества. Под его покровительством предки одерживали громкие
победы, отстаивали свободу и рьяно шли в бой. Современники со-
вершают трудовые и научные достижения, демонстрируют мощь, та-
лант и силу на культурных и спортивных мероприятиях мирового мас-
штаба. И даже запрет нашим спортсменам выступать под нацио-
нальным триколором на Олимпийских играх в Токио, не сломил бое-
вой настрой и не стал преградой для достижения рекордных резуль-
татов. Сегодняшний день - это еще один повод вспомнить, что только
от нас зависит, какой будет наша страна. Нам есть чем гордиться, и
впереди у нас много побед.

Андрей ПОЛЕТАЕВ,
исполняющий обязанности начальника ОМВД России по

г. Мегиону, подполковник полиции:
- Флаг - символ нашего государства, и если мы гордимся стра-

ной, то гордимся и ее флагом. Впервые это чувство я испытал, когда
проходил армейскую службу в мотострелковых войсках в городе-ге-
рое Волгограде. Каждый раз на утреннем построении мы всем пол-
ком пели гимн во время поднятия флага. И когда я смотрел на разве-
вающееся полотнище под звуки мощного хора в три тысячи голосов -
это были восхитительные и непередаваемые чувства! В эти моменты
забывались все тяготы нелёгкой службы, и оставалось только ощу-
щение причастности к великой стране, к великому народу. Особенно
остро это чувство патриотизма охватывает во время парада 9 Мая.
Военные парады в День Победы в Волгограде по масштабу и значи-
мости уступают только Москве и Питеру: это потрясающе красиво и
величественно! Думаю, что и День Государственного флага России
для каждого - это возможность почувствовать себя частичкой нашей
великой страны.

Евгений ТАБАЧЕНКО,
президент Федерации бокса г. Мегиона:
- Я горжусь своим флагом по одной простой причине: это флаг

моей Родины, моей страны, где живу я, мои родственники, друзья и
близкие мне люди. А ещё я очень горжусь своим флагом, когда его
поднимают на Международных соревнованиях - в любых видах спорта!
Для меня День Государственного флага России - день гордости за
свою страну!

Евгений БЫЧКОВ,
председатель культурного центра "Молдова" г. Мегиона:
- Лично для меня Государственный флаг России - это символ и

гордость нашей страны. Наш флаг - это представитель великой Рос-
сии на международной арене. И когда на Олимпийских играх запре-
тили показывать и поднимать российский флаг, пытаясь таким обра-
зом сломить дух наших спортсменов, - для меня было настоящим
шоком! И всё-таки, несмотря ни на что, наши олимпийцы показали
свой профессионализм - и это вызывает ещё большее чувство гор-
дости за страну!

Ирина ФИДАРОВА,
начальник центра тестирования комплекса ГТО:
- Государственный флаг - это символ нашей страны с огромной и

временами очень трагичной историей. Отношение к флагу России -
это проявление гражданской позиции. Я очень уважительно отношусь
к триколору, как к воплощению нашей истории и отражению настоя-
щего. Моя семья всегда принимает участие в праздничных митингах
и шествиях, и всегда в руках у моих детей триколор, как символ пат-
риотизма и гордости. Цвета флага - это напоминание нам, что мир,
вера и отвага всегда должны быть в сердцах граждан нашей великой
державы. День флага для меня - это особое напоминание и особый
праздник гордости за Россию, как страну со своими отличительными
символами и глубокой, наполненной человеческой душой.

Евгения ОЗЁРИНА,
заместитель директора по воспитательной работе МАОУ

"СОШ № 4":
- Мы гордимся нашим флагом, потому что с ним связана наша исто-

рия, наши победы! Моё сердце всегда наполняется гордостью, когда
поднимается российский флаг на олимпиадах или праздниках. Как ска-
зал однажды о флаге мой младший сын в первый раз во время парада 9
Мая: "А какой он краси-и-ивый, мам!"  Да, флаг, герб, гимн - это наши
символы и наше достояние. С ними связана вера в Великую Непобеди-
мую Державу - Россию! Для меня День флага - это день рождения моей
страны, нашего нового государства, нашего будущего!

Поздравляю наших земляков с этим знаменательным днём! Пусть в
ваших сердцах живет искреннее чувство гордости за прекрасную Рос-
сию!

НинаНинаНинаНинаНина

КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА

ня проводит работы подрядчик
(ООО "СвязьИнжСтрой" из Сургу-
та), охватывает и часть улицы За-
речная, где придётся вскрывать
асфальтовое покрытие, чтобы
уложить трубы. Поэтому с 20 ав-
густа в этом месте (от храма до
"трёхлистника") движение по ули-
це Заречная будет перекрыто
ориентировочно на неделю. По
графику все работы подрядчик
должен выполнить к 15 сентября.

Капитальный ремонт тепло-
сетей протяженностью 308 мет-
ров предстоит и в посёлке Высо-
ком по улице Советская. Работы
здесь также ведутся с привлече-
нием подрядной организации
ООО "ЮМС" из Нижневартовска,
работники которой приступают к
ремонту на этой неделе.

- Пока всё идёт по графику.
При выполнении работ по улицам
Новой в Мегионе и Советская в
Высоком можно будет говорить о
стопроцентном выполнении всех
наших плановых мероприятий по
подготовке к зиме, - прокоммен-
тировал директор МУП "ТВК"
Виктор Борисов.

Все службы жилищно-коммунального комплекса еженедель-
но отчитываются перед главой города на аппаратных совещаниях
о ходе подготовки к осенне-зимнему периоду. Будет ли зимой по-
дача тепла, воды и света в наших домах бесперебойной, в первую
очередь зависит от того, насколько качественно и вовремя выпол-
нят работы такие крупные предприятия ЖКК, как "Тепловодоканал"
и "Городские электрические сети".

ÂÛÁÎÐÛ-2021

В Мегионе продолжается
подготовка к выборам

ПО РЕЗУЛЬТАТАМ обследования
мест расположения избирательных
участков на предмет безопасности
проведено рабочее совещание с ру-
ководителями учреждений, на базе
которых будет организована работа
участковых избирательных комиссий.

Участие в совещании приняли за-
меститель главы Мегиона по соци-
альной политике Алексей Петричен-
ко, председатель территориальной
избирательной комиссии Ольга Ива-
нова, представители городского от-
дела МВД России, органов админис-
трации и других заинтересованных
служб.

Обсуждались вопросы обеспече-
ния антитеррористической защищен-
ности и противопожарной безопасно-
сти объектов - эта тема находится на
особом контроле Координационного

совета по оказанию содействия изби-
рательным комиссиям Мегиона.

По итогам предварительной про-
верки помещений, где будет органи-
зован процесс голосования на выбо-
рах в сентябре текущего года, были
выявлены отдельные моменты, требу-
ющие дополнительной проработки.
Все они отражены в актах, с которы-
ми ознакомлены руководители под-
ведомственных учреждений. В част-
ности, рекомендовано обратить вни-
мание на организацию локальной ви-
деофиксации всего процесса голосо-
вания, обеспечения должного осве-
щения на отдельных участках, нали-
чие технологического оборудования
в соответствии с нормативами, пре-
дусмотренными ЦИК России (в том
числе, сейфами для хранения изби-
рательной документации).

По итогам рабочей встречи
принято решение устранить выяв-
ленные замечания в кратчайший
срок. До 6 сентября планируется
завершить проверки избиратель-
ных участков на предмет организа-
ционно-технической готовности. В
том числе, запланировано прове-
дение тактико-специальных заня-
тий по отработке действий при воз-
никновении внештатной ситуации
на объекте с массовым пребывани-
ем людей.

Напомним, что на территории
муниципального образования орга-
низовано 22 избирательных участка,
большинство из которых размеще-
но в школах, а также на базе муни-
ципальных учреждений культуры и
спорта.

Голосование будет проходить в
течение трех дней - с 17 по 19 сен-
тября. Мегионцам предстоит выб-
рать депутатов законодательных
собраний Югры и Тюменской обла-
сти, депутатов Государственной
Думы Российской Федерации.

В ВЫСОКОМ началась работа по благоустройству дворовой тер-
ритории по адресам: ул. 70 лет Октября, д. 1, д. 3 и ул. Льва Толстого, д.
7. Напомним, проект благоустройства этой территории - один из пяти,
которые реализуются в 2021 году по инициативе горожан. Жители мик-
рорайона обратились в Думу города, и депутаты поддержали их идею.

Благоустройство по муниципальному контракту выполняет ИП
В.М. Днистрян. Ход работ в этом дворе контролирует депутат городс-
кой Думы, член фракции "Единая Россия" Сергей Назарян.

Инициатива жителей - в действии

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ
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ПОЛУЧИТЬ согласие жильцов принять
в собственность придомовую территорию
после благоустройства - это одно из глав-
ных условий федеральной программы
"Формирование комфортной городской
среды", в рамках которой округом было
выделено 80 процентов средств для ас-
фальтирования и укладки новых тротуаров
возле дома - всего 6,5 млн рублей. Кроме
того, возле дома установят палисадники и
проведут озеленение территории. Жиль-
цам было предложено взять в собствен-
ность и часть муниципальной территории,
примыкающей к магазину "Магнит": там
можно обустроить парковку для личных
автомобилей.

Встреча, на которой присутствовали
руководители управлений администрации
города, представители управляющей ком-
пании и депутаты Думы Мегиона, проходи-
ла оживленно. Одних жильцов интересова-
ла парковка, других - судьба детской пло-
щадки, третьих и то, и другое, четвёртые
были не готовы принимать в собственность
даже благоустроенную территорию, пола-
гая, что за это придётся платить огромные
деньги, а кто-то вообще не понимал, зачем
всё делается и в чём тут подвох… Поста-
раемся ещё раз объяснить, в чём суть про-
исходящего.

НОВОЕ ВРЕМЯ ДИКТУЕТ
НОВЫЕ ЗАКОНЫ

Если раньше вся земля принадлежа-
ла городу, и за благоустройство террито-
рий, ремонт и порядок в мегионских дво-
рах отвечали городские власти, то в на-
стоящее время часть этих обязанностей
и ответственности переложено на управ-
ляющие компании, которые до недавнего
времени отвечали за содержание неболь-
ших участков вокруг жилых домов. Теперь
финансирование на благоустройство го-
родских территорий в муниципалитете
перешло на новый уровень, поскольку но-
вое время диктует новые законы: измени-
лись Градостроительный и Жилищный ко-
дексы, согласно которым любой много-
квартирный дом должен иметь придомо-
вую территорию.

Сегодня придомовые территории рас-
ширяются: в них включаются детские и
спортивные площадки, а также часть внут-
ридворовых территорий, принадлежавших
муниципалитету. Всё это постепенно пере-
ходит в собственность жильцов: их участие
теперь необходимо в любых мероприяти-
ях - будь то инициатива, трудовое участие
или согласие на выполнение каких-либо
работ на придомовой территории.

И федеральная программа "Формиро-
вание комфортной городской среды" пре-
дусматривает выделение денег из феде-
рального бюджета на благоустройство тер-
риторий только при условии наличия у соб-
ственников земельного участка и их согла-
сия на выполнение работ на этом участке.
Так что теперь, если жители многоквартир-
ных домов изъявят желание благоустроить
свои дворы, которые находятся в плохом
состоянии, то это возможно только при ус-
ловии, что затем они возьмут придомовую
территорию на свое содержание.

На сегодняшний день все новые дома
в городе уже сразу сдаются в эксплуата-
цию с придомовой территорией, которую
обязаны содержать жильцы.

Это значит, что каждый месяц соб-
ственники отчисляют управляющей компа-
нии дополнительные деньги на содержа-
ние придомовой территории. Ежемесяч-
ная сумма при этом составляет от 50 до 200
рублей в зависимости от размеров квар-
тиры.

- Как показывает практика, это прибли-
зительно 4-5 рублей дополнительно к дей-
ствующему тарифу: примерно столько пла-
тят жильцы 6 и 9 микрорайонов, у которых
земельные участки находятся в собствен-
ности, - прокомментировал руководитель
УК ООО "ЖЭК" Ильгизар Бариев.

ИЩИТЕ "ПЛЮСЫ" - ИХ НЕМАЛО
Очень многие мегионцы, привыкшие,

что за всё отвечает администрация города,
не могут понять, что теперь именно они - на-
стоящие хозяева своих владений, а значит,
в ответе за то, как выглядят их дворы. И гла-
ва города всякий раз объясняет жильцам
каждого дома, что для того, чтобы благоус-
троить придомовую территорию, необхо-
димо их письменное согласие на дальней-
шее её содержание. Почему это важно?

Дело в том, что существуют минималь-
ный и максимальный (или дополнитель-
ный) перечни работ. В минимальный пере-
чень входят асфальтирование междворо-
вых проездов, тротуаров, озеленение и ус-
тановка ограждений. Всё остальное (авто-
мобильные парковки, детские площадки)

А у нас во дворе…

относится к дополнительным работам, и оп-
ределиться с ними должны сами жильцы. Но
для этого они должны провести собрание,
решить, что именно они хотят сделать в сво-
ём дворе, запротоколировать своё решение
и передать его в управляющую компанию.
Если жильцы не проявляют инициативу, то
администрация города получает средства
из округа только на минимальный перечень
работ. По окончании работ городские влас-
ти обязаны передать отремонтированный
участок в собственность жильцам и отчи-
таться перед округом за выделенные день-
ги. И вот тут у жильцов начинаются вопро-
сы: почему не отремонтировали детскую
площадку, где будут парковаться машины,
что делать, чтобы на нашей придомовой
территории не громоздились фуры сосед-
него магазина и много других.

Так произошло с придомовой террито-
рией дома № 14 по улице Ленина, жильцы
которого не проявили инициативу и не изъя-
вили желание финансово поучаствовать в
реализации проекта по благоустройству
своего двора, поэтому детская площадка
возле их дома в этот проект не "вписалась".
И теперь жильцы должны либо принять в
собственность отремонтированный двор с
детской площадкой в том виде, в каком она
есть сейчас, либо отказаться от содержания
этой площадки, и тогда она отойдёт муни-
ципалитету.

Правда, есть ещё и третий вариант. Ког-
да у собственников жилья есть своя придо-
мовая территория, они могут стать участни-
ками программы инициативного бюджети-
рования и предложить проект по благоуст-
ройству площадки.

ЕЩЁ РАЗ ОБ ИНИЦИАТИВНОМ
БЮДЖЕТИРОВАНИИ

Напомню, что инициативное бюджети-
рование означает "участие населения в
определении и выборе проектов, направ-
ленных на решение вопросов местного
значения, финансируемых за счёт
средств местного бюджета с возможным
привлечением средств граждан, индиви-
дуальных предпринимателей и юриди-
ческих лиц, а также в последующем конт-
роле за реализацией отобранных проек-
тов". Проще говоря, собственники жилья
собирают инициативную группу и начина-
ют сами продвигать вопросы, которые им
нужно решить на дворовых территориях.
В Мегионе таким ярким примером может
служить ТОС "Победа", где люди, участвуя
в инициативном бюджетировании, полу-
чили в прошлом году муниципальный
грант в размере 625 тысяч рублей на про-
ект обустройства проезда между много-
квартирными жилыми домами № 26 и №
28. И это не единичный случай. По про-
грамме инициативного бюджетирования

14 августа глава города Олег Дейнека встретился с жильцами
дома № 14 по улице Ленина, чтобы обсудить вопрос о передаче
в их собственность придомовой территории, благоустройство

которой находится на завершающем этапе.
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была оборудована парковка возле дома
№ 4 по улице Ленина возле Аллеи Славы
- и все довольны. Как сказал один из
жильцов - участников этого проекта, - "мы
внесли, кто сколько мог, кому-то это обо-
шлось в сто рублей".

Конкурс поддержки местных инициатив
проходит в городе ежегодно. Победителем
могут стать собственники дома, нескольких
домов или, как в случае с "Победой", терри-
ториальное общественное самоуправление.
Активные граждане представляют на суд эк-
спертов свои проекты, но только лучшие, и
стоимостью не дороже 1 миллиона рублей,
получают софинансирование из муници-
пальной казны. То есть помимо бюджетных
средств люди должны внести и свои деньги
- не более 5 процентов от сметы работ. Ко-
нечно, надо вкладываться, но и муниципа-
литет будет помогать.

С четырёх домов в посёлке Высоком, на-
пример, с помощью управляющей компании
собрали всего 20 тысяч рублей, тогда как му-
ниципалитет вложил в благоустройство 3,5
миллиона из местного бюджета. При мини-
муме затрат из собственного кармана - мак-
симум пользы себе и городу. Те, кто это по-
нял, активно участвуют в программе, делая
свои дворы такими, какими хотят их видеть:
чистыми, красивыми, со спортивными и
детскими площадками, с удобными парков-
ками…

ПОДВЕДЕМ ИТОГИ
Благодаря тому, что жильцы обустраива-

ют свои придомовые территории так, как
удобно им, мегионские дворы становятся
более комфортными и современными.

- Я недавно вернулась из отпуска, где по-
смотрела другие города, - говорит Наталья
Митасова, проживающая в шестом подъез-
де дома 14 по улице Ленина. - Во многих из
них уже есть дворы, где стоят шлагбаумы. У
каждого владельца автомобиля есть свой
пульт-ключ, а "скорая" и пожарные в любом
случае смогут беспрепятственно проехать.
Поэтому я абсолютно не против, если и у нас
во дворе установят шлагбаум, и думаю, что
если каждый из нас заплатит по 200-300
рублей в месяц за содержание парковки, -
это не очень накладно. Но зато мы будем
спокойны, что по нашей территории не ста-
нут ездить посторонние машины. Собствен-
но, меня сейчас интересуют только нюансы:
где будут располагаться парковочные мес-
та, где можно разместить шлагбаум, чтобы
не заезжали на территорию фуры магазина
"Магнит", и как теперь возможно восстано-
вить детскую площадку на нашей террито-
рии…

- Дело в том, что люди ещё не до конца
понимают, что они вправе распоряжаться
общедомовым имуществом, не знают, как
на нём можно зарабатывать. Ну, например,
если на вашем доме разместили рекламу
какого-либо магазина, то вы имеете право
потребовать у владельца плату за аренду
рекламной площади. Или точно так же мож-
но взимать плату за аренду парковочных
мест, за въезд на территорию, если она бу-
дет перекрыта… Все эти средства пойдут
на счет дома, в общую копилку, чтобы за-
тем можно было по решению Совета дома
использовать их на ремонт детской пло-
щадки или на содержание той же парков-
ки. Надо только, чтобы во главе Совета
дома стоял человек, который разбирается
в законодательстве и может объяснить
жильцам, насколько выгодно быть соб-
ственниками, - считает депутат Думы Ме-
гиона, член фракции "Единая Россия" Ана-
толий Чепайкин.

После обсуждения всех вопросов
было решено, что в течение недели адми-
нистрация подготовит для жильцов про-
ект протокола, в котором будут предус-
мотрены различные варианты деления
придомовой территории. Управляющая
компания, в свою очередь, подсчитает
предварительную стоимость ее содержа-
ния, исходя из предоставленных схем
благоустройства, и в начале сентября
организует проведение общего собрания
жильцов, на котором выберут старшего по
дому и Совет дома, и примут решение по
земельным участкам.

- Лично я удовлетворен результатами
встречи, - констатировал глава города Олег
Дейнека. - Если раньше жильцы этого дома
не хотели проявлять инициативу по благо-
устройству территории, то сегодня, видя ре-
зультаты проделанной нами работы, про-
явили интерес, и стали вносить свои пред-
ложения, что и как лучше сделать. Инициа-
тивные люди есть, они появляются, и, наде-
юсь, что мы сможем изменить ситуацию в
городе в лучшую сторону.

Какими станут дворы -
зависит от инициативы жильцов

НинаНинаНинаНинаНина
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Когда правильно "сходятся звёзды"
МАРИНА Михайловна по праву считает

себя коренной югорчанкой: она родилась в
Нижневартовске, а в Мегионе живет с годо-
валого возраста. Её родители, выходцы из
Восточного Казахстана, приехали в Среднее
Приобье в начале семидесятых и через год
после рождения дочери "осели" в Мегионе,
где живут и по сей день. Мама Марины, Лю-
бовь Ананьевна, работала швеёй-моторист-
кой в комбинате бытового обслуживания, а
отец, Михаил Иванович, - вальщиком леса в
"Мегионнефтегазгеологии". Сейчас оба на
пенсии.

Михаил Иванович всегда хорошо лепил и
рисовал. В детстве, когда жил в Казахстане,
он помогал своей матери, которая занима-
лась рукоделием, делать эскизы для выши-
вок. Именно по наследству от отца перешла к
дочерям, Марине и Галине, способность и
любовь к рисованию.

- Я рисовала с детства, сколько себя по-
мню, - говорит Марина Михайловна. - В шко-
ле участвовала в оформлении стенгазет, была
членом редколлегии, а однажды по поруче-
нию учительницы даже делала иллюстрации
к историческим событиям для школьного аль-
бома.

Но о том, чтобы сделать рисование своей
профессией, она не думала. Просто так звёз-
ды сошлись. Марина хотела быть хирургом.
Не то чтобы это была её мечта, нет. Просто
считала, что быть доктором - это здорово. По
окончании школы она не стала поступать в
вуз, а по маминой просьбе решила немного
подождать, пока не получит аттестат младшая
сестрёнка: разница в возрасте у них - чуть
больше года, и мама хотела, чтобы в инсти-
туте они учились вместе. Пока Галина штуди-
ровала школьные учебники, Марина, чтобы не
терять год впустую, устроилась на работу в
школу № 1, где она училась. Способную вы-
пускницу взяли на должность лаборанта в ка-
бинет химии - об этом позаботилась завуч
Лариса Павловна Гончарук.

Правда, работать с химическими препа-
ратами Марине оказалось противопоказано,
и, зная её способности к рисованию, девуш-
ку перевели преподавателем ИЗО, хотя у неё
не было ни опыта, ни стажа, ни соответству-
ющего образования.

- Ко мне очень хорошо относились мои
педагоги, которые в тот момент стали моими
коллегами, а некоторые - и друзьями. Очень
многому научила меня Лариса Павловна Гон-
чарук: она была потрясающим человеком и
педагогом с большим жизненным опытом, -
вспоминает Марина Михайловна.

Возможно, в тот момент и определилась
её дальнейшая судьба: в 1991 году, сразу со
школьной скамьи она ступила на стезю педа-
гогической деятельности, с которой не сво-
рачивает уже много лет.

Вместе с сестрой Марина поступила на
худграф Нижневартовского пединститута.
Правда, не сразу. Для того, чтобы пройти по
конкурсу, девушкам пришлось ещё три года
заниматься в Детской художественной шко-
ле, которая тогда уже была создана в Мегио-
не Альфеёй Мухаметовой. К тому времени
Марине исполнилось 18 лет, и она никак не
вписывалась в параметры детской школы, но
Альфея Фахриттиновна приняла её в ученицы
и стала обучать технике и технологии изоб-
разительного искусства.

Днём Марина учила детей рисованию в
общеобразовательной школе, а вечером хо-
дила на занятия в "художку". С работой в шко-
ле она не рассталась и тогда, когда поступи-
ла в вуз, - училась заочно.

"ТАЛАНТ НУЖНО РАЗВИВАТЬ…"
Пятнадцать лет Марина Сбитнева работа-

ла преподавателем ИЗО: сначала в школе
№1, затем - в школе №5. И почти столько же
лет преподаёт в Детской художественной
школе. Теперь она точно знает, что талант и
способности можно и нужно развивать.

- В "художку" приходят дети с разной сте-
пенью творческих способностей, но все они
нацелены на достижение успеха, они знают,
чего хотят, - говорит Марина Михайловна. -
Тех, у кого дар от природы, видно сразу - у них
своя манера письма, в которой они выполня-
ют работы. А есть дети, которые рисуют "по
технологии", потому что так научили, но в ка-
кой-то момент в них "прорастает" зерно твор-
чества, и они начинают развиваться, расти
дальше, совершенствоваться…

Каждый год в "художку" приходят новые
дети. Вот и в сентябре ожидается пополне-
ние. Планы школы составлены на год, распи-
саны все выставки, конкурсы, мероприятия…
Коррективы внесёт время. Но пока в День зна-
ний планируется линейка только для нович-

ков: их проведут по залам и кабинетам шко-
лы, познакомят с учителями. Может быть,
кто-то из тех ребят, кто в этом году впервые
переступит порог школы, станет известным
художником, дизайнером, архитектором, а
может, пополнит ряды педагогов художе-
ственной школы, как это сделала когда-то
Марина Сбитнева, и будет так же, как она,
учить других премудростям изобразительно-
го искусства…

БЫТЬ МАМОЙ - ЭТО СЧАСТЬЕ
Марина Михайловна гордится всеми сво-

ими учениками. По её мнению, если ребёнок
окончил художественную школу, но потом
выбрал профессию "не по профилю", он всё
равно остаётся творческим человеком: то,
что не стало профессией, становится хобби.

Оба сына Марины Михайловны тоже учи-
лись в  "художке". Но старший, Никита, стал
преподавателем истории и сейчас работает
в школе № 4. А младший, Кузьма, в нынеш-
нем году окончил одиннадцать классов и хо-
чет стать графическим дизайнером. Оба вы-
бор сделали сами.

- В принципе, как и мы с сёстрами. Нас
три сестры - и все стали педагогами. С сёст-
рами мы как одно целое, не представляем
себя друг без друга! Интерес к истории стар-
шему сыну привила моя младшая сестра Оль-
га, которая тоже окончила исторический фа-
культет и преподает в школе, так что в нашей
семье целое поколение педагогов. И наших
родителей я тоже считаю педагогами - не по
специальности, а по жизни, поскольку они
воспитали нас, и я очень им благодарна за то,
что они есть. В следующем году родители от-
метят 50-летний юбилей совместной жизни.
Они для нас - поддержка, опора и отличный
пример для подражания, - говорит Марина
Михайловна.

Дети для Марины Сбитневой - это её ра-
дость и счастье. Мальчишек она старалась
воспитывать так, чтобы, ничего не запрещая
(ибо запретный плод сладок), не ругая и не
наказывая за провинности, вырастить их в
соответствии со своими жизненными прин-
ципами, которые можно выразить в одной
фразе: никогда никому не причинять зла.

- Я обожаю своих детей. Главная моя меч-
та - стать мамой - исполнилась. Сегодня я ни-
чего бы не стала менять в своей жизни, меня
всё устраивает. Мне очень повезло, что меня
всегда окружали хорошие люди, с которыми
я работала и работаю, - с ними у меня скла-
дывались теплые, добрые
отношения.

ПОДПИТКА ДЛЯ ДУШИ
Когда увлечение ста-

новится профессией, оно
меньше притягивает, счи-
тает Марина Сбитнева.
Сегодня Марина хоть и не
перестала рисовать, но
делает это гораздо реже,
чем раньше. Рисует для
себя, для души, когда не-
обходимо получить энер-
гетическую подпитку.
Предпочитает писать мас-
лом и акварелью, но осо-
бенно любит графику - при
этом пользуется простым
карандашом, и работы по-
лучаются в серых тонах. Ей
нравится рисовать с нату-
ры: пейзажи, натюрморты,
и особенно портреты, по-
тому что изображать лица
людей труднее всего. Но
чем сложнее выполнить

работу - тем интереснее. Так было всегда.
В этом - её натура.

Увлечений у Марины Сбитневой, по её
словам, масса. В этом списке - кулинария,
книги, кино, путешествия… Она - прекрас-
ный кондитер: печёт и стряпает самозабвен-
но. В копилке её фирменных рецептов - тор-
ты "Прага", "Муравейник", "Птичье молоко".
Если на это не хватает времени днём, - тво-
рит ночью.

Увлекается кино и книгами: обожает де-
тективы и триллеры, а поэтому среди люби-
мых авторов - Стивен Кинг и Джеймс Хедли
Чейз. Любит путешествовать: побывала в
разных уголках России, а также в Испании и
Литве.

А ещё Марина Михайловна очень любит
свой город, и не променяет его ни на какие
самые прекрасные города на свете.

- Наш Мегион такой уютный, компакт-
ный, всё - в шаговой доступности, - говорит
она. - Я люблю бывать в больших городах во
время путешествий, но жить там я бы не хо-
тела. Радует, что Мегион в последние годы
развивается стремительно, но хочется, что-
бы это было еще быстрее! Хочется, чтобы
наше поколение успело увидеть его таким,
где есть всё то, ради чего мы сейчас ездим
в Нижневартовск: крупные торговые цент-
ры, уютные кафетерии в различных точках
города… Мне лично очень хочется, чтобы в
городе был большой бассейн. Не ведом-
ственный, не школьный, не расположенный
в спорткомплексе за тридевять земель, как
"Дельфин". А большой городской бассейн в
черте города. Я очень люблю плавать, и мне
этого очень не хватает сейчас…

КУКЛЫ СВОИМИ РУКАМИ
Своим главным хобби Марина Михай-

ловна считает изготовление текстильных
кукол. Особенно любит русские народные
куклы-обереги ручной работы: когда-то
была у неё даже небольшая коллекция та-
ких куколок, которую она выставляла в ме-
гионском Экоцентре. Как педагог, в 2017
году она получила благодарность главы Ме-
гиона за создание условий и содействие в
победе во всероссийском детском конкур-
се "Куклы в национальных костюмах Рос-
сии". А в 2018 году была удостоена Дипло-
ма Международного фестиваля ремёсел
коренных народов мира, став победителем
конкурса мастерства в номинации "Тек-
стильная кукла, игрушка".

Если бы ей пришлось выбирать профес-
сию сейчас, то она, наверное, стала бы ма-
стером по куклам. Куклы у неё долго не за-
держиваются - "расходятся" по знакомым.
И сейчас её мечта - создать коллекцию.

Пожалуй, эта мечта - единственная, по-
тому что ни мечтать, ни планировать Мари-
на Михайловна не любит. Считает, что ниче-
го загадывать нельзя, чтобы не спугнуть уда-
чу. Всё в жизни должно идти так, как идёт.

Хотя, впрочем, одно желание она всё-
таки загадывает. Под Новый год. И оно все-
гда одно и то же: "Чтобы был мир во всем
мире, и чтобы все были здоровы". И всякий
раз, произнося его, она лелеет в глубине
души надежду, что может быть где-то там, в
небесах, его услышат, и для всех людей
звёзды, наконец, сойдутся так, как надо…

Для педагога Марины Сбитневой нынешний год - юбилейный. В августе
исполняется ровно тридцать лет с начала её трудовой деятельности. В 2019

году Марина Михайловна была назначена заместителем директора по
организационно-просветительской работе Детской художественной школы.

В том же году за продолжительную безупречную работу она была
награждена Почётной грамотой главы города. В 2020 году Марину Сбитневу

отметили сразу несколькими наградами: Благодарственным письмом
отдела культуры за участие в реализации добровольческого движения

"Волонтёры культуры", Благодарственным письмом Общественной палаты
Югры за участие в общественном наблюдении за голосованием по

поправкам в Конституцию РФ, Почётными грамотами отдела культуры и
Думы города Мегиона.

НинаНинаНинаНинаНина

КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА
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ÍÀ ÑÒÐÀÆÅ ÇÄÎÐÎÂÜß

Э
пидемиологическая
ситуация в городе с
коронавирусом очень

сложная. Мегионские медики го-
ворят о третьей волне заболева-
ния, захлестнувшей город. На дан-
ный момент в ковидном госпита-
ле находится 30 пациентов, и 282
человека проходят лечение амбу-
латорно, в домашних условиях, из
них 42 - несовершеннолетние.

- Если говорить о течении за-
болевания, то оно проходит зна-
чительно тяжелее, чем прежде.
Мы имеем дело с новым, мутиро-
ванным штаммом вируса, кото-
рый вызывает заболевание не
только у пожилых людей, но и у
лиц более молодого возраста -
35-40 лет, и течение болезни мо-
жет быть непредсказуемым, - го-
ворит Людмила Антончик, испол-
няющая обязанности заместите-
ля руководителя по амбулаторно-
поликлинической работе БУ
ХМАО-Югры "Мегионская город-
ская больница". - Значительно
выросла смертность от коронави-
руса: в округе сейчас она значи-
тельно выше, чем за аналогичный
период прошлого года. Един-
ственная защита от тяжелого те-
чения болезни - это вакцинация.

По словам Людмилы Влади-
мировны, на данный момент в
Мегионе вакцинировалось 13 ты-
сяч человек. Это недостаточное
количество для создания "кол-
лективной подушки безопаснос-
ти". Для достижения этого необ-
ходимо, чтобы до конца октября
вакцинировалось 80 процентов
населения (если помните, в июне
говорили о 60 процентах). Но
если кампания по вакцинации бу-
дет идти такими темпами, как
сейчас, медики завершат её, в
лучшем случае, только к лету сле-
дующего года. Количество жела-
ющих первично вакцинироваться
резко снизилось, хотя те, кто по-
лучил прививку в январе-февра-
ле, охотно идут на ревакцинацию
(кстати, сейчас в мегионскую
больницу поступила вакцина
"Спутник-лайт", так что всех при-
глашают ревакцинироваться).

А вот темпы первичной вакци-
нации пока замедлились. Мегион-
ские медики совместно с предста-
вителями администрации города
проводят разъяснительные бесе-
ды на городских предприятиях, вы-
ступают на телевидении, разме-

Чем опасна "третья волна"?
щают информацию в газете, - од-
ним словом, задействуют все воз-
можные информационные ресурсы
для того, чтобы объяснить людям
необходимость вакцинации.

- Мы планировали вакциниро-
вать в день до трёхсот человек, но
на деле прививаем в лучшем слу-
чае до ста человек, - говорит Люд-
мила Владимировна.

ПОЧЕМУ ЛЮДИ НЕ СПЕШАТ
ДЕЛАТЬ ПРИВИВКУ?

Нежелание вакцинироваться
медики связывают, во-первых, с
действием негативной информа-
ции, которую люди получают в со-
циальных сетях. Например, выска-
зывания о том, что вакцина влияет
на репродуктивную функцию, что
через два года вакцинированные
умрут… и другие подобные бездо-
казательные "страшилки". Часто
говорят и том, что вакцину изгото-
вили подозрительно быстро, она
недостаточно опробирована, и
люди, которые вакцинируются, иг-
рают роль подопытных кроликов.
Главный аргумент при этом следу-
ющий: раньше на исследования
новой вакцины уходили годы, а
сейчас, дескать, наскоро управи-
лись… Отсюда недоверие к вакци-
не, страх перед нею и нежелание
быть подопытным.

- Это совершенно не так! - уве-
рена врач-эпидемиолог Мария
Виноградова. - Вакцины разраба-
тывались и исследовались годами,
потому что раньше не было таких
технологий, которыми наука
пользуется сейчас, и которые ус-
коряют процесс исследований и
производства вакцины. Этим за-
нимаются целые научно-исследо-
вательские центры, огромные кор-
порации, а тестирование прово-
дится на добровольцах. Я сама,
когда училась в институте, прини-
мала участие в качестве добро-
вольца в испытании новой вакци-
ны от гриппа. Отбор добровольцев
идёт очень жесткий: человека под-
вергают всесторннему обследова-
нию, он должен быть полностью
здоров - тогда только эксперимент
будет чистым. Сейчас вакцинацию
проходят и люди с хроническими
заболеваниями, которые никак не

могут быть "материалом для экс-
перимента". Напротив, это гово-
рит о том, что вакцина проверена
и не влияет на ухудшение здоро-
вья людей с хроническими заболе-
ваниями.

Вторая причина, по которой
мегионцы не хотят вакцинировать-
ся, связана с уверенностью лю-
дей, что если они до сих пор не
заразились коронавирусной ин-
фекцией, то их это и в дальнейшем
не коснётся, либо они перенесут
заболевание в лёгкой форме.

ОТ ЧЕГО СПАСАЕТ
ВАКЦИНАЦИЯ?

- Да, можно переболеть в лёг-
кой форме, - говорит Людмила
Антончик. - Но я ещё раз повторяю:
данная волна намного сложнее,
чем предыдущая. Такого количе-
ства тяжелых случаев, как сейчас,
не было даже во время летней
вспышки заболеваемости. Тече-
ние болезни непредсказуемое:
человек три дня может болеть в
лёгкой форме, а затем резко в те-
чение суток у него развивается тя-
желейшая пневмония с поражени-
ем лёгких до 50-75 процентов.

Процесс выздоровления тоже
гораздо более длительный. Анали-
зы могут показывать наличие ви-
руса в организме человека даже
через несколько недель после
того, как он прошёл лечение: сдан-
ные мазки и на третий, и на пятый

раз могут быть положительными, а
следовательно, он всё это время
будет находиться на больничном.

Чаще стали болеть дети. Если
в первую волну пандемии дети за-
болевали с частотой один ребёнок
в неделю, то сейчас ежедневно
заболевают по 1-2 ребёнка. К сча-
стью, дети переносят заболевание
в лёгкой форме, но сам факт, что
они стали часто заболевать, насто-
раживает.

Те же, кто болел хотя бы в лёг-
кой форме, приходят на вакцина-
цию, не дожидаясь, пока истекут
положенные полгода после болез-
ни. Следует сказать, что те 13 ты-
сяч мегионцев, которые сделали
прививку, - это люди, которые по-
лучили первый компонент вакцины.
Получение второго компонента до-
пускается через три месяца, поэто-
му первично вакцинированные мо-
гут спокойно ехать в отпуск, а уже
по приезде привиться полностью.
Как правило, получение второго
компонента вакцины люди не про-
пускают, приходят добросовестно.

- Все должны понимать, что
вакцинированные люди тоже могут
заболеть, но болезнь будет проте-
кать в лёгкой форме, либо заболе-
вание будет средней тяжести. Но
тяжелобольных людей, пациентов,
находящихся на искусственной
вентиляции лёгких, а также умер-
ших от ковида, среди вакциниро-
ванных нет, - подчеркнула Людми-

ла Владимировна. - Поэтому я при-
зываю всех: защитите себя от тя-
желого течения заболевания и ле-
тального исхода! На данный мо-
мент от этого может спасти только
вакцинация. Существующие вакци-
ны работают против всех штаммов
коронавируса. У нас открыты два
стационарных пункта вакцинации -
в городской поликлинике (он рабо-
тает с 8:00 до 18:00, в выходные - с
8:00 до 13:00) и в поликлинике Вы-
сокого (с 8:00 до 16:00 в будние
дни, а в субботу и воскресенье при-
вивочный кабинет не работает).
Привиться можно также и на мо-
бильном пункте вакцинации возле
городской администрации, кото-
рый работает ежедневно с 11:00 до
16:00, в том числе в выходные и
праздничные дни.

МАСОЧНЫЙ РЕЖИМ -
ДЛЯ ВСЕХ!

Хочется сказать ещё вот о чём.
Вакцинированные ошибочно счи-
тают, что они могут не соблюдать
масочный режим, и появляются в
общественных местах (в частно-
сти, в магазинах, торговых центрах
и других местах) без маски.

- Маска - это своеобразный ба-
рьер для распространения инфек-
ции при общении между людьми,
особенно, когда они не соблюда-
ют социальную дистанцию. Вирус
может попасть в организм воздуш-
но-капельным путём, поэтому при
разговоре маска этому препят-
ствует, - считает врач-эпидемио-
лог Мария Виноградова. - У вакци-
нированного человека иммунитет
вырабатывается, в среднем, толь-
ко к 42-му дню после вакцинации
первым компонентом (у кого-то
чуть раньше, у кого-то чуть позже
- всё зависит от индивидуальных
особенностей организма), и к 21-
му дню - после вакцинации вторым
компонентом, который усиливает
выработку иммунитета. Полноцен-
но вакцинированным считается
человек, получивший два компо-
нента прививки. И тем не менее,
поскольку даже полная вакцина-
ция - не стопроцентная защита от
коронавируса, то масочный ре-
жим, как одно из средств профи-
лактики, продолжаем соблюдать
все: и те, кто получил прививку, и
те, кто не вакцинировался.

СТАНОВИТСЯ всё больше людей, получивших статус "выздоровев-
ших" после COVID-19. На самом деле о полном выздоровлении можно
говорить не во всех случаях. Коронавирус наносит удар по различным
органам человека и может вызвать самые серьёзные осложнения со
стороны сердца, лёгких, мозга, почек, сосудов и других жизненно важ-
ных систем и привести к тяжёлым последствиям. И эти последствия не
менее опасны, чем сама коронавирусная инфекция.

Степень тяжести перенесённой коронавирусной инфекции напря-
мую влияет на степень выраженности симптомов уже после заболе-
вания.

Лёгкие - это орган-мишень COVID-19. У 30-40% пациентов разви-
ваются изменения в лёгких в виде пневмоний, пневмонитов. Эти про-
цессы текут длительно, по нескольку недель. Картина по данным КТ-
исследований может меняться в течение ещё нескольких месяцев пос-
ле острой фазы заболевания. В отдалённом периоде медленно может
развиваться фиброз (рубцовые изменения) или ателектазы (спадание
лёгочной ткани). А это уже заболевания, приводящие к дыхательной
недостаточности.

Сердечно-сосудистые осложнения нередки даже у молодых лю-
дей. Через 2-3 недели после перенесенного заболевания могут раз-
виваться такие симптомы, как немотивируемая тахикардия, аритмия,
плохая переносимость физической нагрузки, скачки артериального
давления, тянущие боли в области сердца или грудной клетки.

У каждого третьего пациента после перенесённой инфекции в бли-
жайшие 2-3 недели развивается нарушение со стороны нервной сис-
темы, а именно: нарушение сна, засыпания, частые пробуждения и
ощущения нехватки воздуха, депрессивные и астенические состоя-
ния. Они характеризуются повышенной утомляемостью, неустойчиво-
стью настроения, нарушением сна, снижением концентрации внима-
ния, невозможностью длительного умственного и физического напря-
жения, головными болями. Всё это приводит к усугублению состоя-
ния, депрессии.

Поскольку основная масса переболевших COVID-19 в настоящее
время ещё только проходит курс реабилитации, пока неизвестно, на-
сколько серьёзны последствия для здоровья каждого из них. Но уже
сейчас специалистам становится понятно, что здоровье переболев-
ших ковидом не будет прежним даже у тех пациентов, которые пере-
несли болезнь в лёгкой или бессимптомной форме. Никто не застра-
хован от возможных осложнений.

О вакцинации детей и подростков

МАССОВАЯ вакцинация от ко-
ронавируса в России проводится
с конца прошлого года. Изначаль-
но все российские вакцины были
ориентированы на взрослое насе-
ление. Подростков и детей не
включали в группу риска, посколь-
ку течение заболевания у них было
более лёгким, нежели у взрослых.
Новые разновидности ковида, и в
особенности британский штамм,
стали всё чаще поражать людей

молодого возраста, в том числе
подростков и детей. Причем неко-
торые из них болеют достаточно
тяжело. Но главная опасность в
том, что инфицированные дети
заражают своих родителей, учите-
лей и сверстников, и потому вирус
распространяется быстрее.

В ВОЗ отмечают, что за после-
дние несколько месяцев число тя-
желых случаев среди подростков и
детей увеличивается, и всё чаще

Ещё весной 2021 года в СМИ появилась информация о введении
обязательной вакцинации от ковида детей и подростков в России. Это
известие породило массу слухов и противоречивых мнений. Будут или
не будут вакцинировать детей? Этот вопрос беспокоит и мегионцев.

НинаНинаНинаНинаНина

КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

Постковидный синдром
они попадают в отделения интен-
сивной терапии. Поэтому недавно
Всемирная организация здраво-
охранения была вынуждена при-
знать необходимой вакцинацию
детей и подростков. Теперь под-
ростки в возрасте от 12 до 17 лет
включены в перечень групп граж-
дан, подлежащих вакцинации.

Многие страны Евросоюза уже
объявили о вакцинации данной
возрастной категории. В частно-
сти речь идет о Франции, Израи-
ле, Австрии, Венгрии, Польше,
Швейцарии, Швеции.

Что касается России, то Прави-
тельство пока не заявляло о мас-
совой вакцинации среди детей и
подростков. Но разработчики
"Спутника V" объявили, что наде-
ются к сентябрю получить разре-
шение на использование своего
препарата среди подростков 12-
17 лет. Клинические испытания
вакцины "Спутник V" на подрост-
ках от 12 до 17 лет проходят с 5
июня. Детям вводят одну десятую
часть взрослой дозы. Первую дозу
вакцины получил 21 ребёнок.

В свою очередь глава Минзд-
рава Михаил Мурашко объявил о
том, что в России не планируется
вводить никаких требований по
вакцинации детей. При этом он
отметил, что ни о каких допусках
привитых или непривитых детей к
школе речи быть не может.

По материалам
интернет-сайтов
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ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, на имя ФИЛИПЧУКА
Евстофия Сергеевича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ диплом Е № 942260, рег. номер 1319,
выданный на имя ДАВЛЕТШИНА Рината Рафкатовича,
считать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Все о начале нового учебного года
С 1 СЕНТЯБРЯ образовательный процесс во всех школах горо�

да будет организован в очном формате. По информации департамен�
та образования и молодежной политики администрации города, в этом
году в первый раз за школьные парты сядут около 800 мегионских пер�
воклассников. С целью недопущения распространения новой корона�
вируной инфекции, для максимального разобщения учащихся школа�
ми составлено специальное расписание уроков и звонков, график
посещения столовой. За каждым классом закреплен учебный кабинет
для занятий по всем предметам, за исключением предметов, требу�
ющих разделения на группы или специального оборудования.

Праздничные мероприятия в День знаний пройдут с соблюдени�
ем мер безопасности. С расписанием торжественных линеек, посвя�
щенных Дню знаний, а также расписанием занятий можно будет озна�
комиться на официальном сайте школы.

Допуск обучающихся в образовательную организацию осуществ�
ляется на основании данных об эпидемиологическом окружении, пре�
доставленных медицинской организацией. При этом родителям (за�
конным представителям) не нужно обращаться в медицинскую орга�
низацию, школы самостоятельно направляют списки обучающихся,
не посещающих образовательную организацию более двух недель.

Допуск в школы педагогов и работников, осуществляющих трудо�
вую деятельность в образовательных организациях, которые в канику�
лярный и отпускной периоды находились за пределами автономного
округа, осуществляется при соблюдении одного из следующих условий:

1.Наличия отрицательного результата теста на ПЦР�исследова�
ние, в том числе экспресс�методом, подтверждающего отсутствие
COVID�19. Дата забора материала не должна превышать 3 дней до
начала образовательной и трудовой деятельности;

2.Наличия отрицательного результата лабораторного обследова�
ния на наличие антигена вируса SARS�CoV�2 любым из установленных
методов лабораторного исследования, выданный не ранее чем за 3
дня до начала образовательной и трудовой деятельности;

3.После перенесённого заболевания COVID�19 не позднее 6 ме�
сяцев до начала образовательной и трудовой деятельности.

Указанные условия допуска педагоги и работники, осуществляю�
щие трудовую деятельность в образовательных организациях, под�
тверждают самостоятельно.

Субсидию на оплату жилья можно
продлить в беззаявительном порядке

ОТДЕЛ социального обеспечения и назначения мер социальной под�
держки, пособий, выплат в г. Мегионе информирует граждан о том, что ру�
ководствуясь постановлением губернатора автономного округа от
14.06.2021 № 83 "О мерах по предотвращению завоза и распространения
новой коронавирусной инфекции, вызванной COVID�19, в Ханты�Мансийс�
ком автономном округе � Югре" в части продления режима обязательной
самоизоляции для отдельных категорий граждан, Департаментом соци�
ального развития Ханты�Мансийского автономного округа � Югры принято
решение о продлении субсидии на оплату жилого помещения и коммуналь�
ных услуг в беззаявительном порядке гражданам из числа:

� инвалидов;
� граждан, достигших возраста 65 лет и старше.
При окончании срока выплаты по 31.08.2021 г. субсидия будет про�

длена на период с 01.09.2021 г. по 28.02.2022 г.
При окончании срока выплаты по 30.09.2021 г. субсидия будет про�

длена на период с 01.10.2021 г. по 31.03.2022 г. в ранее назначенном
размере.

Важным условием беззаявительного продления субсидии являет�
ся её получение по 31.08.2021 или по 30.09.2021. Если граждане не
являлись получателями субсидии в указанный период, то субсидия им
не будет возобновлена беззаявительно. В данном случае необходимо
обратиться с заявлением о назначении субсидии.

Меры соцподдержки в официальных
аккаунтах Центра социальных выплат

ОТДЕЛ социального обеспечения и назначения мер социальной
поддержки, пособий, выплат в г. Мегионе казенного учреждения Ханты�
Мансийского автономного округа � Югры "Центр социальных выплат
сообщает, что с правилами выплат мер социальной поддержки (утвер�
жденный график выплат), а также с информацией о датах выплат мер
социальной поддержки можно ознакомиться в официальных аккаунтах
Центра социальных выплат Югры.

Подробная информация о мерах социальной поддержки размеща�
ется в официальных аккаунтах Центра социальных выплат Югры:

Одноклассники https://ok.ru/csvhmao (КУ "Центр социальных вып�
лат Югры");

ВКонтакте https://vk.com/csvhmao (КУ "Центр социальных выплат
Югры");

Инстаграм https://www.instagram.com/csvhmao/ (csvhmao).
Информация о планируемых датах выплат мер социальной поддер�

жки отображается в личном кабинете портала сети МФЦ ХМАО�Югры
https://mfc.admhmao.ru/.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!ÂÛÁÎÐÛ - 2021

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ

КОМИССИИ ГОРОДА МЕГИОНА
от 07.08.2021 г. № 11

Когда происходит пожар,
счет идет на секунды

ЭТА СТАТЬЯ � о неравнодушных людях, которые, обнаружив за�
дымление, почувствовав запах гари из квартиры, тлеющего бытового
мусора в мусоросборнике, заметив открытый огонь в здании, на ули�
це или в лесу, первыми сообщают об этом в службу спасения. От их
звонка в пожарную часть зачастую зависят спасение жизни людей и
имущество граждан. Эти неравнодушные люди, ставшие первыми оче�
видцами, часто остаются незамеченными, о них мало говорят в сред�
ствах массовой информации, а когда пожар потушен, то о них и вовсе
забывают.

На счету пожарной части немало случаев, когда первые сообщив�
шие граждане о пожаре действительно спасали жизни людей. Это Б.Э.
Гаджиев, Д.А. Трофимов, В.Н. Юшков, Ш.С. Магомедов, В.А. Погасян,
и этот список фамилий пополняется.

Так, 15.07.2021 в 14 часов 06 минут на пульт диспетчера поступило
сообщение от гражданина Андрея Александровича Михайлова, кото�
рый на своем автомобиле подъехал к жилому двухэтажному дому № 29/
1 по ул. Садовая и обнаружил, что из�под кровли дома валит дым. Он тут
же, незамедлительно сообщил об этом в пожарную охрану. Благодаря
оперативным действиям гражданина А.А. Михайлова удалось избежать
значительного распространения огня и причинения ущерба людям,
проживающим в двухэтажном деревянном доме.

Информация, поступившая диспетчеру пожарной части от очевид�
ца, является очень важной. Необходимо указать точный адрес, место
пожара, есть ли там люди, имеется ли угроза распространения огня,
чётко и понятно объяснить, как проехать к месту пожара и есть ли воз�
можность встретить и сопроводить пожарные расчёты.

 Не каждый способен сохранять самообладание и спокойствие в
такие моменты. Часто люди сильно волнуются и им кажется, что дис�
петчер слишком долго уточняет информацию. Но это не так. В момент
сбора информации диспетчер уже передал сигнал тревоги дежурному
караулу. В пути следования к месту вызова вся информация непре�
рывно передается по радиостанции начальнику караула. Можно ска�
зать, что команда спасателей работает "от" и "до": от момента полу�
чения сигнала от заявителя, сообщившего о пожаре, до ликвидации
последствий огня и проведения проверки причин и установления ви�
новных лиц.

За период 2020 года на территории г. Мегиона и посёлка Высокий в
дежурную часть пожарной охраны поступило 245 сообщений о проис�
шествиях, из них 70 � о пожарах. С начала 2021 года � 173 сообщения о
происшествиях, из них 34 сообщения � о пожарах.

ОНДиПР (по городу Мегиону) и сотрудники 76�ой пожарно� спасатель�
ной части выражают таким неравнодушным горожанам благодарность за
активную гражданскую позицию и чуткое отношение ко всему, что происхо�
дит рядом � к окружающим людям и чрезвычайным ситуациям. Желаем и
впредь сохранять эти приоритетные принципы в вашей жизни!

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

О ЗАЯВЛЕНИИ ТАГИ�ЗАДЕ ХАЛИДА БОЮКАГА ОГЛЫ
 О СНЯТИИ СВОЕЙ КАНДИДАТУРЫ НА ВЫБОРАХ

ДЕПУТАТОВ ДУМЫ ХАНТЫ�МАНСИЙСКОГО
АВТОНОМНОГО ОКРУГА � ЮГРЫ

СЕДЬМОГО СОЗЫВА

Рассмотрев заявление Таги�заде Халида Боюкага оглы о снятии
своей кандидатуры на выборах депутатов Думы Ханты�Мансийского
автономного округа � Югры седьмого созыва по Мегионскому одно�
мандатному избирательному округу №16, выдвинутого Ханты�Мансий�
ским окружным отделением политической партии "КОММУНИСТИЧЕС�
КАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ" от 07.08.2021, руководству�
ясь пунктом 30 статьи 38 Федерального закона от 12.06.2002 №67�ФЗ
"Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие в ре�
ферендуме граждан Российской Федерации",  постановлением Изби�
рательной комиссии Ханты�Мансийского автономного округа � Югры от
11.06.2021 № 890 "О возложении полномочий окружных избирательных
комиссий по выборам депутатов Думы Ханты�Мансийского автономно�

го округа � Югры седьмого созыва на территориальные избирательные
комиссии", окружная избирательная комиссия

ПОСТАНОВИЛА:
1. Принять к сведению заявление Таги�заде Халида Боюкага оглы о

снятии своей кандидатуры на выборах депутатов Думы Ханты�Мансий�
ского автономного округа � Югры седьмого созыва по Мегионскому од�
номандатному избирательному округу №16, выдвинутого Ханты�Ман�
сийским окружным отделением политической партии "КОММУНИСТИ�
ЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ", от 07.08.2021.

2. Направить в структурное подразделение №5940/0128 Публично�
го акционерного общества "Сбербанк России" (628684, Ханты�Мансий�
ский автономный округ � Югра, г. Мегион, ул. Нефтяников, 33) указание
о прекращении финансовых операций по специальному избирательно�
му счету.

3. Настоящее постановление разместить на Информационно�обу�
чающем портале Избирательной комиссии Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры в разделе территориальной избирательной ко�
миссии города Мегиона.

Председатель окружной
избирательной комиссии О.В.Иванова

Секретарь окружной
избирательной комиссии Д.Э.Лобес

В РАМКАХ мероприятий, посвященных Дню знаний, Департамен�
том внутренней политики Югры будет организовано консультирование
по вопросам предоставления бесплатной правовой помощи.

За консультацией могут обратиться дети, оставшиеся без попече�
ния родителей; дети�сироты; дети�инвалиды и их родители, а также за�
конные представители; лица, желающие принять на воспитание в свою
семью ребенка, оставшегося без попечения родителей.

Консультацию можно будет получить с 09:00 до 18:00 по телефону:
(3467) 360�171, добавочные номера � 1542, 1543, 1544, 1545 и 1547.

Телефон для консультирования
по правовым вопросам

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

В Югре стартовала
цифровая викторина

"Энергия развития Югры"
17 АВГУСТА на портале "Открытый регион � Югра" стартовала

цифровая информационно�просветительская викторина "Энергия раз�
вития Югры". Она приурочена сразу к трем знаменательным истори�
ческим датам � 300�летию российского нефтяного дела, 210�летию
использования газа в России, а также 90�летию со дня рождения од�
ного из первооткрывателей сибирской нефти � Фармана Салманова.

Вопросы викторины составил организационный комитет, в состав
которого вошли кандидаты и доктора наук, представители Музея геоло�
гии, нефти и газа, Югорского государственного университета, Сургутско�
го государственного университета, Обско�угорского института приклад�
ных исследований и разработок, Нижневартовского госуниверситета.

Организаторы викторины � Центр "Открытый регион" и автоном�
ная некоммерческая организация "Югорский свет".

Анкета состоит из десяти вопросов об истории развития нефтега�
зового дела в России и Югре, а также включает в себя интересные
факты о нефтедобыче.

� Главная задача викторины � просветительская. Жители округа
смогут вспомнить имена первопроходцев нефтяного дела, сильных
духом людей, благодаря которым "черное золото" в Югре стало добы�
ваться рекордными темпами, а регион занял лидирующие позиции в
стране. Уверена, что проектом мы сможем вызвать интерес югорчан
к важным фактам истории и современности Югры. А для подготовки к
викторине, мы опубликовали информационно�просветительские ма�
териалы, которые будут интересны широкому кругу югорчан. Их можно
найти в разделе "Прокачай знания" на сайте викторины, � отметила
директор Центра "Открытый регион" Маргарита Козлова.

Для участия в викторине нужно: ответить на вопросы анкеты, ука�
зать контактную информацию и в течение трех дней получить смс о
своем подарке. Принять участие могут все желающие старше 18 лет.

Отметим, что викторина, как всегда, беспроигрышная � все учас�
тники получат ценные подарки или фирменные сувениры. Нововведе�
нием этой викторины станут цифровые подарки, получить которые
можно будет не выходя из дома.
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ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

Перепись населения: что важно знать
ВСЕРОССИЙСКАЯ перепись населения пройдет осе�

нью 2021 года и охватит всех жителей нашей страны.
Сроки проведения Всероссийской переписи населения
уже известны � с 15 октября по 14 ноября 2021 года.

Переписчики будут посещать каждый жилой дом и
квартиру в стране только в этот отрезок времени. Узнать
и отличить настоящего переписчика можно по экипиров�
ке. При себе они будут иметь нагрудное удостоверение,
отпечатанное на Гознаке, сумку�портфель синего цвета с
надписью "Росстат", брендированный шарф сине�крас�
ной расцветки с белой надписью "Всероссийская пере�
пись населения 2020" и голубой жилет со светоотражаю�
щими полосами и логотипом переписи. Также каждый
переписчик обязан иметь при себе паспорт. Вы имеете
полное право попросить показать удостоверение лично�
сти и сравнить с данными на нагрудном удостоверении
переписчика.

Впервые перепись населения будет проходить в циф�
ровом формате. Главным нововведением станет возмож�
ность самостоятельно заполнить электронный перепис�
ной лист на портале "Госуслуги". При обходе жилых по�
мещений переписчики будут использовать планшеты со
специальным программным обеспечением. Также прой�
ти перепись можно будет на переписных участках, в том
числе в помещениях многофункциональных центров ока�

В Мегионе появится ещё
один зал для занятий боксом

ГЛАВА Мегиона Олег Дейнека встретился с президен�
том НКО "Боксёрский клуб "9 легион" Дмитрием Шариповым,
чтобы обсудить ход реконструкции помещения, в котором
некоммерческая организация планирует организовать
спортивные занятия по боксу.

Боксёрский клуб "9 легион" действует в нашем городе с
2013 года и позволяет людям, увлекающимся боксом, зани�
маться им в свободное от учебы и работы время. На сегод�
няшний день клуб посещают около 50 детей и столько же
взрослых. Воспитанники клуба ежегодно занимают призо�
вые места на городских, региональных и межрегиональных
турнирах.

Всё это время "9 легион" арендует зал в общеобразова�
тельной школе. Чтобы улучшить условия для тренировок и
охватить большее количество мегионцев, желающих зани�
маться боксом, было принято решение переделать для за�
нятий боксом просторное помещение в ОРС�10, площадью
600 кв. м. Ремонт в нём НКО начал делать с использованием
средств президентского гранта, который получил в 2019
году.

Дмитрий Шарипов показал Олегу Дейнека, что уже уда�
лось сделать и рассказал, что для завершения ремонта нуж�
ны дополнительные средства, которых нет у некоммерчес�
кой организации.

� На средства президентского гранта мы утеплили крышу,
за счет спонсорских средств построили тренерскую, душевую,
раздевалку, провели отопление, обшили стены. Больше по�
ловины работ уже сделано. Сейчас нужно доделать ремонт,
смонтировать вентиляцию, электричество, залить пол и по�
строить входную группу. Тогда у нас появится своя база: ринг
и зал единоборств, где мы сможем проводить занятия целый
день, охватывая до 20 человек за одну тренировку, � пояснил
президент НКО "Боксёрский клуб "9 легион".

Осмотрев помещение, глава города отметил, что рабо�
та проделана большая и нужно довести всё до завершаю�
щей точки. Бокс � очень востребованный вид спорта в Меги�
оне, и администрация города в будущем могла бы передать
этой НКО на исполнение муниципальные услуги в области
физической культуры и спорта.

Олег Дейнека поручил специалистам МКУ "Управление
капитального строительства и ЖКК" подготовить необходи�
мые расчеты, чтобы понять, сколько средств еще необходи�
мо для завершения ремонта. После этого пройдет ещё одно
совещание по вопросу оказания некоммерческой организа�
ции поддержки по ремонту помещения.

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

УПРАВЛЕНИЕ капитального строительства и жилищ�
но�коммунального комплекса сообщает, что в связи с пе�
рекрытием с 20 по 27 августа дорожного движения на
перекрестке ул. Ленина � Строителей � Геологов, а также
ул. Заречная � Новая � Строителей для ремонта сетей
тепловодоснабжения, будет изменен маршрут движе�
ния муниципальных автобусов по маршрутам № 2, № 5,
№ 6.

Маршрут № 2
Жилой городок СУ!920 ! улица Пионерская ! Авто!

станция (Колледж) ! Баня ! Школа № 1 ! Сквер ВОВ !
ФОК "Геолог" (ул. Советская) ! Поликлиника ! Больнич!
ный комплекс (ул. Заречная) ! Библиотека ! МУ!18 ! 28!
ой микрорайон ! Библиотека ! Больничный комплекс (ул.
Заречная) ! Поликлиника ! ФОК "Геолог" (ул. Советская)
! Школа № 1 ! Автостанция (Колледж) ! Баня ! улица Пи!
онерская ! Жилой городок СУ!920.

Об изменении маршрутов автобусов
Маршрут № 5
Больничный комплекс (ул. Заречная) ! Поликлиника !

ФОК "Геолог" (ул. Советская) ! Сквер ВОВ ! Школа №1 !
Автостанция (Колледж) ! Баня ! а/д Сургут!Нижневар!
товск ! СОТ "Таежное озеро" !  Баня ! Автостанция (Кол!
ледж) ! Школа № 1 ! Сквер ВОВ ! ФОК "Геолог" (ул. Со!
ветская) ! Поликлиника ! Больничный комплекс (ул. За!
речная).

Маршрут № 6
Автостанция (Колледж) ! Школа № 1 ! Сквер ВОВ !

ФОК "Геолог" (ул. Советская) ! Поликлиника ! Больнич!
ный комплекс (ул. Заречная) ! ул. Губкина ! СОТ "Обь" !
ул. Губкина ! Больничный комплекс (ул. Заречная) ! По!
ликлиника ! ФОК "Геолог" (ул. Советская) ! Сквер ВОВ !
Школа № 1 ! Автостанция (Колледж).

Управление общественных связей

зания государствен�
ных и муниципальных
услуг "Мои документы".

 Документы для
участия в переписи не
требуются, так как пе�
реписные листы за�
полняются исключи�
тельно со слов респондента, персональные данные рес�
пондента никуда не передаются. Все собираемые дан�
ные обезличены, то есть возможность установить связь
между ними и конкретным респондентом отсутствует.

Росстат не интересуется размером дохода респон�
дента. Спрашивают только о его источнике: "заработ�
ная плата", "предпринимательский доход", "пенсия",
"пособие". Все данные собираются исключительно в ин�
тересах статистики и не передаются Налоговой службе,
Пенсионному фонду, МВД, иным ведомствам и органи�
зациям. Обо всех подробностях можно узнать на офи�
циальном сайте Всероссийской переписи населения �
2021.

Итоги Всероссийской переписи населения 2021 года
позволят увидеть и лучше понять процессы в демогра�
фии за минувшее десятилетие и сделать прогнозы на
ближайшие годы.
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